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Acuerdos de la cuarta semana 

El Ayuntamiento de Ávila ha aprobado dar ayudas a 

asociaciones de empresarios y asociaciones de comercio y 

hostelería. 

El objetivo de estas ayudas es financiar proyectos de 

innovación, promoción e impulso del comercio y la 

hostelería abulense. 

 

Sobre Empleo Público 

•  El Ayuntamiento ha aprobado las bases y la convocatoria 

del concurso de méritos para un puesto de operario de la 

Plaza de Abastos. 

•  El Ayuntamiento amplía su oferta pública de empleo en 5 

plazas. 

 Los puestos de trabajo son tres plazas para bombero y dos 

para Policía Local 

 

Sobre Contrataciones 

•  El Ayuntamiento ha aprobado definitivamente que la 

empresa Abula HB Hosteleros Sociedad Limitada se 

encargue del servicio de comedor a domicilio. 

•  También ha aprobado de manera definitiva que la 

asociación ACCEM se encargue del servicio del programa 

para la inclusión social. 

 

La Junta de Gobierno Local aprobó en 
Noviembre… 

El Ayuntamiento de Ávila 
informa en lectura fácil  
 

 

Oferta Pública 

de Empleo. Es 

el documento 

en el que una 

administración 

del Estado 

recoge sus 

necesidades 

de 

trabajadores. 

Concurso de 

méritos. Es el 

procedimiento 

que permite a 

un trabajador 

de una 

administración 

progresar y 

cambiar de 

puesto de 

trabajo. 

Innovación. Es 

la creación de 

nuevas ideas, 

productos, o 

servicios que 

permiten 

mejorar un 

producto. 
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Sobre Redes Sociales 

El Ayuntamiento ha decidido redactar una guía para usar 

las redes sociales municipales. 

El Ayuntamiento quiere mejorar la comunicación con los 

ciudadanos. 

También quiere que la información de las redes sociales y la 

página web sea sencilla, atractiva y eficaz. 

 

También se decidió que: 

•   El Ayuntamiento ha autorizado el comienzo del 

expediente para que un terreno de propiedad municipal 

deje de ser de uso público y tenga un uso social. 

•   También ha aprobado modificar el convenio firmado con 

el Espacio CyL Digital. 

•   El Ayuntamiento ha autorizado instalar un puesto de venta 

de artículos de Navidad y otro de venta de palmas de 

Semana Santa. 

•   También ha dado permiso a comercios y bares para que 

pongan música de Navidad. 

•   Las reservas de agua de los embalses de Becerril y 

Serones están por debajo de la mitad de su capacidad. El 

embalse de Fuentes Claras está lleno. 

 

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila. 

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila. 

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasaac 

 

 

 

 

Espacio CyL 

Digital. Aula de 

ordenadores 

donde se 

ofrece a los 

alumnos 

acceso a 

Internet. 


